



Comment deviner le début d'un AVC chez une personne ?

1. La faire sourire
2. Lui faire dire une phrase simple
3. Lui faire lever les deux bras en même temps
4. Lui faire tirer la langue

Paralysie au visage

Paralysie dans les bras ou les jambes

Troubles de la parole

Troubles de la vue

Vertiges violents

Maux de tête intenses

Agissez immédiatement
Appelez le numéro d'urgence **144**

RECONNAÎTRE L'ATTAQUE CÉRÉBRALE.
SAUVER DES VIES.

Attaquecerebrale.ch
Fondation Suisse de Cardiologie

Si l'un de ces quatre tests présente une anomalie, il est urgent d'agir, c'est le début d'un AVC :

- Appeler immédiatement le 144
- Chercher le défibrillateur en libre accès, se trouvant à l'entrée de la Banque Raiffeisen, Rue de l'Ancien-Comté 27, La Tour-de-Trême, et suivre les instructions de l'appareil.